

Nachrichten des HSGB, Freitag, 8. November 2019

## „Ab in die Mitte!“ geht in eine neue Runde

Seit vielen Jahren trägt der Landeswettbewerb „Ab in die Mitte! Die Innenstadt-Offensive Hessen“ sehr wirksam dazu bei, Hessens Innenstädte zu beleben.

Auch für das Jahr 2020 stehen wieder Preisgelder für innenstädtische Projekte bereit. Ab sofort können sich Städte und Gemeinden bewerben.



Gefragt sind Konzepte, um Innenstädte klimaschonend und gleichzeitig komfortabel erreichbar zu machen – mit dem Bus, der Straßenbahn –, das Auto stehen zu lassen. Noch kürzer bringt es das Wettbewerbs-Motto auf den Punkt: „Unser Weg. Natürlich in die Innenstadt!“

Bis zum **05. Februar 2020** können sich Kommunen und private Initiativen mit ihren Projekten zur Stärkung und Vitalisierung von Innenstädten und Ortskernen bewerben.

Die Wettbewerbsbeiträge werden durch eine unabhängige Jury geprüft und ausgewählt, die Preisträger werden voraussichtlich im April 2020 bekanntgegeben.

Wurde eine innovative Geschäftsidee im Zentrum realisiert, die neuen Schwung und Vitalität in den Ort gebracht hat? Kennen Sie Unternehmen des Einzelhandels, der Gastronomie oder aus dem Dienstleistungsbereich, die sich um Kommunikation und Nachbarschaft kümmern und einen wichtigen Beitrag für das Wohlfühlklima in den hessischen Innenstädten leisten? Für das Jahr 2020 vergibt die hessische Innenstadt-Offensive „Ab in die Mitte!“ den Sonderpreis Mein Lieblings-Ladenlokal für das besondere und einzigartige lokale Geschäft in Ihrer Innenstadt, Ihrem Stadtteil oder Ihrem Ortskern.

Anlage 1: [Mein Lieblingsladenlokal 2020](#)

Anlage 2: [Fragen und Antworten Mein Lieblingsladenlokal 2020](#)

Anlage 3: [Ausschreibung AidM 2020](#)

Informationen:

Rolf Gußmann

IMORDE Projekt- & Kulturberatung GmbH

Schorlemerstraße 4 | 48143 Münster

TEL +49(0)251-52093-18 | FAX +49(0)251-52093-33

E-Mail: [gussmann@imorde.de](mailto:gussmann@imorde.de)

[info@imorde.de](mailto:info@imorde.de)

[www.imorde.de](http://www.imorde.de)